
主任的話: 因為愛，所以要堅持禱告 11/22/2020  

 最近大家可能在教會的 WhatsApp 也看到教會

正在收集我們未信主家人的名字。在每個星期二

的祈禱會中，我們也會為他們禱告。特別是在分

了小組的時候，為未信主的家人提名禱告。 

 其實為未信主的家人禱告，沒有什麼大不了，

這是基督徒的本份。大家也知道，要傳福音給自

己的家人，真是比飛天遁地還要難，因為我們的

家人，一早看過我們最不修飾的一面，就是我們

在發脾氣、罵人、小氣、自私和懶惰的種種行

為。要告訴他們全能神有改變生命的能力，的確

沒有什麼說服力。所以，領人歸主不是靠人的行

為，卻是神自己的大能，才能叫人信服。我們只

是橋樑，把耶穌基督介紹給身邊的人。就是因為

這麼困難，所以我們更加要持續的禱告。傳福音

不成功， 不等於我們需要放棄禱告，既然神沒有

放棄我們，我們也不能放棄未信主的親友。況

且，神不一定揀選我們傳福音給自己的親友，但

我們相信禱告的能力和神的安排。 

 特別在海外的親人，我們一年最多也只能見一

兩個星期，所以，我們只能祈求神在海外，差派

屬祂的人出現在我們親人的身邊，以致他們有更

多機會接觸基督。 

 在這次疫情當中，我感受到生命是何等的脆

弱，因為在最近的兩個星期，接二連三的收到更

多朋友患癌症的消息，另外也收到一些代禱要

求：為 94 歲年老的母親接受基督耶穌而禱告。 

 我覺得每一次為別人的靈魂而禱告，是一件很

有意義的事。因為一想到所愛的人因為未認識福

音，沒法享受與神同在的美好，到最後要接受神

的審判，甚至要接受永火的懲罰，就感到十分難

過和可惜。有時，我也問自己，既然最親密的是

家人，為何不能多花一點時間與他們相處，為他

們祈禱，向他們傳福音呢？就算我們把世上最美

好的物質供給我們的兒女，但我們沒有把福音告

訴他們，就是沒有關注他們靈魂的安康，這是一

個很大的遺憾。因為物質的滿足，只能享受數十

年；但靈魂的滿足，就是一生之久，進入永恆。 

另外，我也知道一些弟兄姊妹與家人的關係不太

融洽，所以沒有為家人禱告。但我相信，每一次

禱告，神同時也在改變我們這一群信了主的人。

我們信了主的人，生命也需要不斷被神改變，才

能更像耶穌，活出基督的樣式。 

 在我生命的當中，我親眼看過多次藉著禱告，

神大能的手在不同的人身上大行奇事。所以我在

此向大家發出挑戰，要為未信主的家人每天禱

告。 

 我相信有一些弟兄姊妹會很自豪的告訴我：

「我全家上上下下，三代也是基督徒，所以我沒

有一個家人是未信的。」我也為此而感恩，但正

因為這樣，這些蒙福的基督徒有更多的禱告空

間，為別人未信主的親友禱告，或者他們可以與

我們分享，是怎樣使全家三代也信耶穌的要訣，

讓其他弟兄姊妹也能好好的學習。 

 若果你有未信主的家人，又不介意在教會公開

他們的名字，請打電話或 WhatsApp我。我們必定

忠誠的為他們禱告。 
  
 

 

 


